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16 июня 2023 года сегод-
ня в ситуационном центре 
Администрации Президен-
та РФ прошло заседание 
постоянной комиссии по 
работе с общественными 
объединениями казаков Со-
вета при Президенте РФ по 
делам казачества.

На заседание приглашены 
представители органов госу-
дарственной власти, реестро-
вого казачества и обществен-
ных казачьих организаций, а 
также работники сферы выс-
шего образования и предста-
вители духовенства.

В начале заседания на-
стоятель храма Тихвинской 
иконы Божией Матери города 
Сестрорецка, духовник Кон-
воя Памяти Государя Импе-
ратора Николая II архиман-
дрит Гавриил (Коневиченко) 
отслужил молебен, а затем 
наградил орденским знаком 
«Покров Пресвятой Богоро-
дицы» за жертвенное служе-
ние Государству Российскому 
наградил Председателя по-
стоянной комиссии по работе 
с общественными объеди-
нениями казаков Совета при 
Президенте РФ по делам ка-

зачества Виктора Петровича 
Водолацкого.

От председателя Совета 
при Президенте РФ по делам 
казачества Д.Ю. Миронова 
приветственное слово огла-
сил ответственный секретарь 
Совета А.С. Кириченко. 

В рамках заседания об-
судили ряд вопросов, каса-
ющихся взаимодействия с 
общественными объедине-
ниями казаков, в том числе 
с учётом проводимой специ-
альной военной операции, а 
также план работы комиссии 
на 2023 год.

С докладом о ходе реали-
зации Стратегии государст-
венной политики в отноше-
нии российского казачества 
выступил начальник Управ-
ления государственной по-
литики в сфере межнацио-
нальных отношений ФАДН 
России Т.Г. Цыбиков.

Было принято решение 
рекомендовать ФАДН Рос-
сии активизировать работу 
по выстраиванию взаимо-
действия с создаваемыми на 
территории новых субъектов 
России казачьими общества-
ми.

Большое внимание было 
уделено участию доброволь-
ческих казачьих подразделе-
ний в специальной военной 
операции и оказанию им гу-
манитарной помощи.

Рассмотрели вопрос и о 
казачьем образовании и раз-
работке методических ре-
комендаций по изучению 
истории казачества, о чем 
рассказал ректор МГУТУ им. 
Разумовского А.С. Миронов.

С докладом об оказании 
гуманитарной помощи каза-
чьим подразделениям, уча-
ствующим в специальной 
военной операции выступил 
начальник Главного Штаба 
СКВРиЗ И.В. Бобренок.

Об участии добровольче-
ских казачьих подразделе-
ний в специальной военной 
операции рассказал в своем 
выступлении заместитель 
командира казачьей бригады 
«Дон» А. Сабинов.

На повестке дня также 
было обсуждение практики 
работы Российской государ-
ственной библиотеки по взаи-
модействию с общественны-
ми объединениями казаков, с 
докладом по этому вопросу 

выступила руководитель Цен-
тра истории и культуры каза-
чества Н.С. Матвеева, и до-
кладом о деятельности Союза 
казачьей молодёжи выступил 
член Штаба Союза казачьей 
молодежи России С.В. Кура-
пов.

По окончании официаль-
ной части заседания архиман-
дрит Гавриил (Коневиченко) 
благословил всех участников 
собрания на созидательные 
труды. Затем у отца Гавриила 
состоялся диалог с исполня-
ющим обязанности ректора 
Московского государственно-
го университета технологий и 
управления имени К.Г. Разу-
мовского (Первого казачьего 
университета) Арсением Ста-
ниславовичем Мироновым, 
на которой архимандрит Гав-
риил предложил для совмест-
ной работы по написанию 
идеологии казачества и вы-
зовов современности научное 
сообщество казаков Духовно-
просветительского центра го-
рода Сестрорецка, что вызва-
ло интерес у А.С. Миронова.

Также архимандрит Гав-
риил проговорил возмож-
ность сотрудничества Би-

блиотеки памяти Государя 
Императора Николая II, кото-
рая долгие годы работает при 
Духовно-просветительском 
центре города Сестрорецка с 
Натальей Сергеевной Матве-
евой, руководителем Центра 
Истории и культуры казачест-
ва, члена постоянной комис-
сии по содействию развитию 
казачьей культуры Совета 
при Президенте РФ по делам 
казачества.

Заместителя командира 
казачьей бригады «Дон» Са-
бинова Андрея Павловича 
отец Гавриил наградил орден-
ским знаком «Покров Пресвя-
той Богородицы» и пожелал 
боевому командиру Покрова 
и Заступничества Божией 
Матери, Ангела-хранителя 
и крепости воинского духа в 
нелегком ратном деле.

Заседание постоянной 
комиссии по работе с обще-
ственными объединениями 
казаков Совета при Прези-
денте РФ по делам казачества 
прошло на высоком уровне. 

Источник: сайт  
Духовно-просветительского 

центра Сестрорецка 
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Компания ООО «Эко-
Экспресс-Сервис» является 
ведущей организацией-раз-
работчиком всех видов эколо-
го-проектной документации 
в Северо-Западном регионе. 
Помимо широкого спектра 
природоохранных услуг, пред-
приятие активно участвует в 
образовательной деятельнос-
ти: проводятся лекции для 
школьников с целью их про-
фессиональной ориентации, 
студенты средних и высших 
учебных заведений проходят 
производственную практику 
по всем направлениям дея-
тельности компании.

В настоящий момент в ор-
ганизации проходят производ-
ственную практику студенты 
Российского государственного 
гидрометеорологического уни-
верситета (направление подго-
товки: Экология и природополь-
зование), Санкт-Петербургского 
государственного архитектур-
но-строительного университе-
та (направление подготовки: 
Техносферная безопасность), 
Санкт-Петербургского госу-
дарственного университета 
телекоммуникаций им. проф. 
М.А. Бонч-Бруевича (факуль-
тет радиотехнологий связи, 
кафедра экологической без-
опасности телекоммуникаций) 
и Санкт-Петербургского По-
жарно-спасательного колледжа 
(наименование специальности: 
Рациональное использование 
природохозяйственных ком-
плексов). 

С целью ознакомления с 
деятельностью компании для 
студентов была проведена озна-
комительная экскурсия в Испы-

тательную лабораторию и На-
учно-производственный центр 
продукции экологического на-
значения в г. Шлиссельбурге. 
Ребята получили информацию о 
текущем состоянии дел в обла-
сти охраны окружающей среды, 
основных вызовах и о том, где 
можно работать инженером-эко-
логом после получения диплома. 

В рамках полевых выездов 
для студентов была организова-
на орнитологическая экскурсия 
под руководством главного спе-
циалиста отдела инженерных 
изысканий Юрия Михайлова. В 
ходе экскурсии был совершён 

выезд на северное побережье 
Невской губы, где ребята позна-
комились с различными видами 
птиц, а также узнали особенно-
сти их гнездования, миграций 
и поведения. Им удалось пона-
блюдать как за водоплавающими 
и околоводными птицами, так и 
за теми, кто гнездится на лугах и 
в лесу. Кроме того, они учились 
определять виды птиц по голосу 
и освоили специфику использо-
вания полевого бинокля.

Но не только производствен-
ной студенческой практикой за-
нимаются специалисты компа-
нии. В спектр образовательной 

деятельности «Эко-Экспресс-
Сервис» входит оценка уровня 
подготовки, знаний и компетен-
ций выпускников во время за-
щиты их дипломных работ.

В работе Государствен-
ной аттестационной комиссии 
Санкт-Петербургского государ-
ственного университета теле-
коммуникаций им. проф. М. А. 
Бонч-Бруевича в качестве пред-
седателя приняла участие за-
меститель начальника научно-
аналитического отдела, к.б.н., 
Екатерина Чебыкина. Выпуск-
ники кафедры экологической 
безопасности телекоммуника-

ций факультета радиотехно-
логий связи показали высокий 
уровень подготовки и глубокие 
знания в области охраны окру-
жающей среды. Выпускные ра-
боты были посвящены широко-
му спектру проблем в области 
рационального природопользо-
вания и защиты окружающей 
среды: охрана атмосферного 
воздуха, физические воздейст-
вия на окружающую среду, ути-
лизация отходов производства 
и потребления, исследования 
водных объектов и почвенного 
покрова.

Также регулярно много лет 
подряд большую работу по ра-
боте со студентами проводит 
директор компании «Эко-Экс-
пресс-Сервис», Заслуженный 
эколог РФ  Владимир Жигуль-
ский. В 2023 году он в очеред-
ной раз возглавил работу Госу-
дарственной аттестационной 
комиссии в Санкт-Петербург-
ском политехническом универ-
ситете имени Петра Великого 
(СПбПУ) в одном из его обра-
зовательных подразделений 
Инженерно-строительном ин-
ституте, где состоялась защита 
дипломов студентов.

В состав комиссии вошли 
также руководители различных 
компаний и Высшей школы ги-
дротехнического и энергетиче-
ского строительства. 

Патриотизм и молодёжная 
политика должны основывать-
ся, в том числе на знаниях об 
охране окружающей среды, 
организации и развитии пред-
приятий природоохранного ха-
рактера.

Пресс-служба компании 
«Эко-Экспресс-Сервис»

знания о природе  
и молодёжь россии

Об образовательной деятельности компании «Эко-Экспресс-Сервис» 
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ПЕРВЫЙ ДЕНЬ: СКАНДАЛОВ НЕТ, 
ЧЕРЕШНЯ ЕСТЬ

С 14 по17 июня 2023 года состоял-
ся Петербургский международный 
экономический форум (ПМЭФ). Все 
дни принимал участие и публиковал 
информацию Вконтакте в режиме ре-
ального времени. Публикую свои впе-
чатления в виде ежедневной хроники 
за все четыре дня. 

В первый день в Экспофоруме людей 
было, как сельдей в бочке.

Посетил панельную дискуссию «Биз-
нес-диалог: Россия - Кыргызстан». Ин-
тересные совместные проекты в области 
энергетики, логистики, производства, 
туризма, банковского сектора. Среди спи-
керов: член Комиссии по интеграции и 
макроэкономике Евразийской экономи-
ческой комиссии Сергей Глазьев, Прези-
дент Кыргызского союза промышленни-
ков и предпринимателей Данил Ибраев и 
ряд других. Задал вопрос и внёс предло-
жение учредить День озера Иссык-Куль 
и запараллелить с Днём Невы и не забы-
вать инвестировать в экологические про-
екты. На сессии подчёркивалось об осо-
бой атмосфере доверия между Россией и 
Кыргызстаном.

Вторая - панельная дискуссия «Воз-
вращение в Россию: потенциал сооте-
чественников для развития регионов». 
Среди спикеров: руководитель Россо-
трудничества Евгений Примаков, депутат 
Госдумы РФ Константин Затулин, губер-
натор Калининградской области Антон 
Алиханов и другие. Задал вопрос и внёс 
предложение по внутренней политике, 
вместо «насоса» по перекачке соотечест-
венников из-за границы в Россию улуч-
шить сами условия жизни для русского и 
коренных народов внутри России, в том 
числе и для преодоления демографиче-
ского кризиса (социальная справедли-
вость, запрет абортов, уменьшение алко-
гольной продукции).

Посетил стенды ДНР, ЛНР, Запорож-
ской, Херсонской областей, Чеченской 
Республики, Санкт-Петербурга. У стен-
да Запорожской области угощали заме-
чательными черешнями из Мелитополя. 
Встретил Сергея Глазьева, Владимира 
Сальдо, Дениса Пушилина. Времени на 
длинные разговоры нет. Коротко - раз, 
два, три... и далее. В целом атмосфера 
ПМЭФ передаёт усиление идеологии 
коллективного духа, возможно из-за на-
висающей общей угрозы со стороны гло-

балистов.
Несмотря на то, что цены за участие в 

форуме для бизнес-структур достаточно 
большие, компаний различной направ-
ленности очень много. Экономика - дви-
гатель развития. Только нужно понять в 
какую сторону.

Если в этом году хозяева «коллектив-
ного Запада» примут решение о нанесе-
нии по России удара снарядами с ура-
новыми сердечниками или тактическим 
ядерным оружием, то этот форум может 
стать последним. Надеюсь, что этого не 
случится.

Пресс-центр забит журналистами. 
Форс-мажора и скандалов нет. Рабочая 
обстановка и сотни знакомых. Большой 
стенд Севастополя. В день открытия 
ПМЭФ 14 июня Севастополю исполни-
лось 240 лет.

В программе форума большое коли-
чество мероприятий. Меры безопасности 
усилены многократко. Над городом Пуш-
кин висит белый дирижабль. Полицей-
ские на основных дорогах через каждые 
100 метров. 

ДЕНЬ ВТОРОЙ:  
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФОРУМ  

ГЛАЗАМИ КАЗАКА
Второй день форума – 15 июня. Вну-

шительная делегация приехала со своей 
программой из Объединённых Арабских 
Эмиратов (ОАЭ). За два первых дня со-
стоялись десятки панельных дискуссий. 
Также представлены стенды компаний и 

редакций СМИ, выставлены для просмо-
тра образцы техники. Отличительной осо-
бенностью экономического форума в 2023 
году является существенный поворот к 
культуре и вопросам формирования смы-
слов будущего.

Дал комментарий для пресс-службы 
Духовно-просветительского центра города 
Сестрорецка о происходящем на ПМЭФ.

- Много лет подряд я принимаю учас-
тие в работе Экономического форума, 
могу сравнить с нынешним. Впервые при-
ехал в казачьей справе и смотрю на форум 
глазами казачества России, вижу много 
важного и нужного, но также вижу мно-
го повторов, непонимания, разрывности 
между отраслями, отсутствия стратегии и 
системности.

Сразу бросается в глаза, что многие 
выступающие по разным вопросам эко-
номики, развития и роста как бы подразу-
мевают, что у них есть ещё одна планета 
Земля для черпания оттуда природных 
ресурсов. Никто из спикеров даже не упо-
мянул слово природа и экологическая ём-
кость Земли, которая ограничена.

Никто и нигде ни разу не упомянул о 
казачестве. А ведь казачество - это сила 
и опора России, которых много миллио-
нов. У казаков есть свои наработки, своё 
видение истории и будущего России, свои 
представления об экономике.

По сути дела на этом экономическом 
форуме только я один представляю всё 
казачество России. Хожу по форуму в 
казачьей справе и смотрю на реакцию 
людей. В целом она благожелательна. 
Обошёл стенды ДНР, ЛНР, Херсонской 
и Запорожской областей, Чеченской Ре-
спублики, подошёл и пообщался с пред-
ставителями Объединённых Арабских 
Эмиратов (ОАЭ), которые позвали меня 
к себе для совместной фотографии и уго-
стили финиками. Принял с коллегами 
журналистами участие в бизнес-диалоге 
«Россия - ОАЭ». Очень много продвига-
ется совместных программ. Несмотря на 
давление Запада на Россию, руководство 
ОАЭ занимает дружественную и прагма-
тическую позицию, решая совместные с 
Россией проекты.

Удалось пообщаться с Народным арти-
стом России Владимиром Машковым. Задал 
ему на брифинге вопрос о том, что 99% дет-
ской одежды производится с английскими 
надписями и, что, не пора ли нашу лёгкую 
промышленность перевести на производ-
ство красивой детской одежды с русскими 

словами, например, из сказок А.С. Пушки-
на, либо пословицами и поговорками. Всё 
это в масштабах всей страны влияет на под-
растающее поколение детишек и на отноше-
ние к своему русскому языку и русской куль-
туре. Владимир Машков горячо поддержал 
эту идею. Мы с ним сфотографировались. 
Он хорошо относится к казачеству. Даже 
обнял меня. Машков - настоящий русский 
человек, который выступает за целостную 
Россию, культурную и грамотную во всех 
отношениях. 

Что касается выступлений, то можно 
подчеркнуть такие недостатки форума, как 
отсутствие концептуальных аналитиков, 
которые уже давно предлагают взять на 
вооружение свой собственный русский за-
мысел жизнеустройства, без доллара, без за-
падных теорий, без либеральных глупостей. 
На форуме никто из спикеров не осудил ро-
стовщическую модель экономики США и 
Запада, которая навязывается всему миру и 
выкачивает ресурсы из других стран и наро-
дов с помощью ссудного процента. Странно 
было слышать высокопарные слова о патри-
отизме и об империи некоторых спикеров, 
если в конкретном плане нет понимая, как 
строить новую модель.

Слова Народ, Природа, Родина у спике-
ров не звучат - идут мимо ПМЭФ.

Между тем, не всё так плохо. Есть очень 
интересные выступления и выставки, к при-
меру, выставка Газпрома «Многонародная 
Россия». Само проведение форума - это 
положительная история. Россия ведёт свою 
борьбу с Западом, в том числе и за форми-
рование общественного сознания. Как бы 
США и Запад не пытались закрыть нас же-
лезным занавесом, но большая часть мира с 
Россией.

В этом году на форуме появился ряд 
новых спикеров, но, на мой взгляд, они сла-
бенькие. Об экологии говорилось совсем 
немного, но всё-таки что-то прорывалось. 
Лично я поднимал вопросы и по экологии, и 
по демографии, и по защите русского языка.

Когда собирался посетить форум в 
казачьей справе, то думал, как меня вос-
примут, не буду ли «белой вороной». Но 
меня поддержал и благословил духовник 
казачьей общины «Невская сечь» архи-
мандрит Гавриил (Коневиченко), насто-
ятель храма Тихвинской иконы Божией 
матери в Сестрорецке. Он сейчас уехал в 
Москву на Совет по делам казачества при 
Президенте России, в котором состоит. 
Мы многое с ним обсуждали. Казачество 
- это опора Государства Российского.

В общем, считаю, что на ПМЭФ 
нужно привлекать казаков в качестве 
спикеров, поскольку казаки являются 
государственниками, выступают за тра-
диционные ценности, обладают пони-
манием и культурой, к тому же казачья 
справа яркая и красивая. Это не серые 
пиджачки чиновников и бизнесменов. 
Среди спикеров было много болтунов, 
которые не обладают методологически-
ми знаниями, рассуждают хаотично, не 
знают Достаточно общую теорию управ-
ления, не понимают роль казачества в 
истории страны, безразличны к вопросам 
охраны окружающей среды. Лично мне и 
нашим братьям-казакам есть что сказать 
и есть что предложить. 
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Нужно поднимать своё производство, 
свою культуру, чтобы Россия стала вели-
кой и справедливой.

ДЕНЬ ТРЕТИЙ: ПМЭФ 2023 -  
ПОПЫТКА СКРЕСТИТЬ УЖА  

И ЕЖА И НАЙТИ НОВУЮ  
ИМПЕРСКУЮ ИДЕЮ БУДУЩЕЙ 

РОССИИ
Четыре дня плотной работы на Петер-

бургском международном экономическом 
форуме с 14 по 17 июня 2023 года, обще-
ние внутри бизнес и политической элиты 
и псевдоэлиты дали огромный объём ин-
формации для анализа и попытки опреде-
лить курс корабля под названием Россия.

Немного уже писал о первых двух 
днях - 14 и 15 июня. Затем взял паузу, 
поскольку сильно вымотался за неделю, 
с учетом поездки на 2 дня в Москву на 
съезд землячества донбассовцев.

16 июня - ключевой день, главное 
событие - выступление Президента Рос-
сии Владимира Путина. Путин повысил 
уровень, после внушительного обзора 
экономики в России, перейдя к политике 
и впервые показав для всего мира кадры 
преступлений бандеровцев во время вой-
ны. Путин тем самым обнулил политику 
глобальных западных СМИ, рисующих 
картинки бедненькой Украины, которую 
обижает злая Россия.

На ПМЭФ было аккредитовано по-
рядка 4000 СМИ. Россия реально прорва-
ла информационную блокаду Запада. Пу-
тин в этом плане делает всё правильно, 
поскольку идёт не просто информацион-
ная война, а идёт борьба за общественное 
мнение в мире с последующими военны-
ми и юридическими выводами - кто кого 
будет судить и кто кому поверит. Я убе-
жден, что Россия победит и будет судить 
военных и политических преступников 
Украины и Запада.

Путину последние две недели было 
очень сложно, поскольку планы большо-
го наступления американо-бандеровской 

мафии на Россию могли дать им вре-
менную победу и поставить под угрозу 
и новые территории, и срыв проведения 
ПМЭФ. Но русская армия оказалась на 
высоте и дала отпор ВСУ.

Третий день форума также, как и во 
второй я был в казачьей справе и помимо 
вопросов экономики говорил с людьми 
о культуре, о русской одежде, о русском 
языке, о казачестве, о геополитике. На-
поминал буржуазно-либеральному обще-
ству о непростых временах для страны. 
Проводил определенный эксперимент.

Пообщался после сессии «Бизнес-

контакт с Владимиром Соловьевым» с 
Юрием Максимовым, членом совета ди-
ректоров российской компании Positive 
Technologies. Он соединяет технологиче-
ские примочки и русскую культуру. Инте-
ресный человек.

На другой сессии «ЕЭС: импульсы 
нового времени» на самом высоком уров-
не выступил директор Курчатовского ин-
ститута Михаил Ковальчук. Он человек 
энциклопедических знаний и в общении 
прост. Его речь была о новых технологи-
ях, общественном устройстве России, о 
небезопасности водородной энергетики, 

о социальной справедливости, о Роснано 
и достижениях СССР, о науке.

Подошёл после сессии и сказал ему, 
что он говорит о методологическом под-
ходе. Сказал, что нужно создавать на 
Первом канале передачу «Какую Россию 
мы строим», чтобы чаще он там высту-
пал. По ходу дела спросил о его отноше-
ние к казачеству: 

- Как Вы относитесь к казачеству? 
Михаил Валентинович ответил: - Пре-
красно! Это наша традиция, это наша 
культура! Очень хорошо отношусь к ка-
зачеству.

Если оценивать ПМЭФ с концепту-
альных позиций, то в 2023 году он яв-
ляется необычным, попыткой скрестить 
ужа с ежом. На нём ещё куча либералов 
из 90-х годов, которые хотят приватизи-
ровать (уворовать) ещё и ещё государст-
венную собственность.

На нём же уже появились имперские 
патриоты, государственники, которые на 
дух не переносят либеральную тусовку.

Рано ещё говорить о ПМЭФ как мощ-
ном идейном центре, формирующем гло-
бальную мировую повестку. Пока русская 
Концепция общественной безопасности 
глобального уровня значимости здесь не 
оглашена. Но на ПМЭФ уже заговорили 
о необходимости великого русского про-
екта и даже прозвучало слово «мироболь-
шевизм».

Если сравнить с чем либо, то ПМЭФ 
2023 лучше, чем предыдущие, гораздо 
круче, чем западный форум в Давосе, но 
ниже, чем советский ВДНХ в Москве во 
времена Сталина.

Сталинский ВДНХ был в социалисти-
ческой стране под названием СССР. Вы-
ставка достижений народного хозяйства 
(ВДНХ) - это имидж и политика реаль-
ных достижений в экономике СССР.

ПМЭФ проходит в стране без чёткой 
идеологии, с неясными целями страны на 
далёкую перспективу, с большим разры-
вом между богатыми и бедными, с тре-
вожной демографической ситуацией, с 
большим количеством нерешенных эко-
логических проблем, с войной США про-
тив России на территории бывшей УССР.

Тем не менее, подчеркну, ПМЭФ 
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очень важная и нужная площадка для ди-
скуссий, заключения соглашений, имид-
жа России, донесения знаний до широкой 
общественности, обратной связи и вы-
страивания горизонтальных связей.

После выступления Владимира Пути-
на 16 июня огромная масса журналистов 
ломанулась к выходу из зала пленарных 
заседаний к другой массе - чиновников и 
бизнесменов, за комментариями об услы-
шанном. ПМЭФ - это огромный муравей-
ник.

ДЕНЬ ЧЕТВЁРТЫЙ:  
ИТОГИ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ

Подводя итоги четырёхдневного Пе-
тербургского международного экономи-
ческого форума (ПМЭФ) в 2023 году, от-
мечу, что за 26 лет он разросся от малого 
формата до глобального. А по своей со-
держательной наполненности форум стал 
более корневым и патриотическим, а не 
легкомысленным и шоуподобным, хотя 
ещё и далёк от идеала.

Советник Президента России Антон 
Кобяков на итоговой пресс-конференции 
17 июня сообщил, что в форуме приняло 
участие более 17 000 участников из 130 
стран мира. Освещали работу форума 
порядка 4 000 СМИ. Соглашения были 
подписаны на общую сумму 3 трлн 860 
млрд рублей. Самыми многочисленными 
по составу были делегации из ОАЭ, Ки-
тая, Индии, Мьянмы, Казахстана, Кубы и 
США.

Очевидно, что санкции Запада против 
России и её «изоляция» за 9 лет не состо-
ялись.

На форуме было представлено ог-
ромнейшее разнообразие всяческих тем 
для обсуждения - цифровая экономика, 
народосбережение, культура, борьба с 
фейками, Евразийская интеграция, энер-
гетика, исламский банкинг, народная ди-
пломатия, экономика замкнутого цикла и 
т.д. - империя, либерализм, приватизация, 
образование. В общем - выбирай на лю-
бой вкус.

Форум ценен также и тем, что на нём 
можно не только взять информацию, но и 
высказать предложение.

За четыре дня работы на форуме, с 
учётом посещения двух-трёх мероприя-
тий в день, мне удалось посетить десять 
панельных дискуссий, послушать высту-
пление Президента России Владимира 
Путина, обойти почти все стенды и вы-
ставки.

В завершающий день посетил сес-
сию «Диалог культур в эпоху глобальных 
изменений» и послушал выступление 
директора Эрмитажа Михаила Пиотров-
ского. Также посетил сессию «Новые ин-
флюэнесеры России и борьба с фейками» 
- послушал Марию Захарову и Семёна 
Уралова.

Уралов поднял важную тему, напом-
нив, что в информационной политике 
есть длинный процесс влияния, и реаль-
ная борьба с фейками, которая может из-
менить отношение человека к чему-либо 
будет проходить через систему образо-
вания. Образование человека - главное! 
Соглашусь с ним, поскольку только вос-
питанный и грамотный человек может 
самостоятельно распознать ложь и тут 
же её обнулить. Иначе будет происходить 
бесконечное удивление и вера наивных в 
бесконечное производство злыми разных 
фейков, бесконечная борьба разоблачите-

лей с разоблачаемыми, что сродни бегу 
белки в колесе. Как написал Киплинг 
«Нет хуже работы пасти дураков».

В борьбе против лжи и фейков самое 
главное дать человеку знания в виде Ме-
тодологии познания и творчества, о чём 
говорит Концепция общественной без-
опасности, и вооружить его Достаточно 
общей теорией управления, чтобы чело-
век сам различал и просеивал информа-
цию. Кстати, одна из Сур Корана тоже 
говорит о Различении.

На итоговой пресс-конференции Ан-
тона Кобякова мне удалось задать ему 
вопросы и высказать предложения:

1. Почему в этом году на ПМЭФ было 
мало сессий для обсуждения экологиче-
ских проблем?

2. Предложение для лёгкой промыш-
ленности России выпускать детскую 
одежду с надписями на русском языке 
(цитаты из произведений А.С. Пушкина, 
крылатые выражения, русские послови-
цы и поговорки), иначе те 99% детской 
одежды с цитатами на английском язы-
ке буду давить на подсознание детей и 
отучать их чувствовать глубину русского 
слова. Таким образом, через англо-языч-

ную матрицу Запад будет воровать на-
ших детей;

3. Провести в 2024 году на Петербург-
ском международном экономическом 
форуме (ПМЭФ) панельную дискуссию 
по теме: «Казачество России: экономи-
ка, экология, культура», поскольку ка-
зачество имеет свои представления об 
экономике и будущем России и является 
существенной частью единого народа 
России. Данную тему можно приуро-
чить к 25-летию петербургской газеты 
«Общество и Экология».

Советник Президента России Антон 
Анатольевич Кобяков поддержал мои 
идеи, добавив, что по экологии было 
мало мероприятий потому, что в мае в 
Таврическом дворце в штаб-квартире 
МПА СНГ проходил двухдневный Нев-
ский международный экологический кон-
гресс (НМЭК).

По окончании посетил ещё раз стен-
ды ДНР, ЛНР, Херсонской и Запорож-
ской областей, Объединённых Араб-
ских Эмиратов (ОАЭ) и Ленинградской 
области. У стенда Запорожской области 
познакомился с экологическими волон-
тёрами, которые рассказали мне о сво-
их проектах в новых регионах России. 
Спросил, сложно ли шла перестройка 
сознания с украинской на российскую 
юрисдикцию. Ответ порадовал - регион 
русскоязычный, достаточно легко, они 
ждали прихода России.

Одна девушка, волонтёр из Запорож-
ской области, которая помогает сейчас 
российским военным добавила, что ей 
лично было непросто, она вначале была 
за Украину, но пришло понимание и она 
изменила отношение к происходящему.

С мировоззренческо-психологиче-
ской точки зрения очевидно, что будет 
срабатывать глубинный генный код 
русской культуры. Сколь долго не на-
ходился бы народ Украины под оккупа-
цией американо-бандеровской мафии, 
однако при освобождении человека от 
идеологического гнёта антинародной 
пропаганды всё светлое вернёт его к 
здравомыслию.

Уместным будет вспомнить великие 
слова Николая Васильевича Гоголя, ска-
занные устами Тараса Бульбы:

«Знаю, подло завелось теперь на 
земле нашей; думают только, чтобы при 
них были хлебные стоги, скирды да кон-
ные табуны их, да были бы целы в погре-
бах запечатанные мёды их. Перенимают 
чёрт знает какие бусурманские обычаи; 

гнушаются языком своим; свой с своим 
не хочет говорить; свой своего продаёт, 
как продают бездушную тварь на торго-
вом рынке. Милость чужого короля, да 
и не короля, а паскудная милость поль-
ского магната, который жёлтым чёбо-
том своим бьёт их в морду, дороже для 
них всякого братства. Но у последнего 
подлюки, каков он ни есть, хоть весь из-
валялся он в саже и в поклонничестве, 
есть и у того, братцы, крупица русского 
чувства. И проснётся оно когда-нибудь, 
и ударится он, горемычный, об полы ру-
ками, схватит себя за голову, проклявши 
громко подлую жизнь свою, готовый му-
ками искупить позорное дело. Пусть же 
знают они все, что такое значит в Рус-
ской земле товарищество!».

Николай Гоголь - великий провидец, 
высказал устами казачьего полковника 
Войска Запорожского мудрость веков 
Земли Русской. Я не случайно привёл 
цитату из повести «Тарас Бульба». Впер-
вые за 26 лет работы Петербургского 
международного экономического фору-
ма я пришёл на него в казачьей справе и 
оценивал его работу, как атаман Эколо-
гической полиции при Казачьей общине 
«Невская сечь». Это был любопытный 
эксперимент - экономический форум 
глазами казака. Очень интересна была 
реакция - положительная, о чём сказал 
мне лично и Народный артист России 
Владимир Машков, и директор Курча-
товского института Михаил Ковальчук, и 
специальный представитель Президента 
России Михаил Швыдкой, и член сове-
та директоров одной из компаний Юрий 
Максимов, и многие другие.

Казачья справа - это внешнее про-
явление внутреннего содержания. Други-
ми словами - форма содержание бережёт. 
Очень жаль, что на второй план на ПМЭФ 
ушла тема культуры, а ведь Санкт-Петер-
бург объявлен культурной столицей Со-
дружества независимых государств в 2023 
году на саммите по решению глав госу-
дарств СНГ.

Итоги ПМЭФ-2023 подведены, наме-
чены планы на будущее, начинается под-
готовка к следующему. В 2024 году состо-
ятся также и наши юбилеи - 25 лет газете 
«Общество и Экология» и 20-летие Земля-
честву донбассовцев Санкт-Петербурга и 
Ленинградской области.

Сергей Лисовский,  
главный редактор газеты  
«Общество и Экология», 

20 июня 2023 года
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Юбилейный Невский междуна-
родный экологический конгресс, ко-
торый проходил с 25 по 26 мая 2023 
года в Петербурге, закончился спор-
тивно. В день рождения прекрасного 
и любимого города 27 мая состоялся 
экозабег при поддержке ППК «Рос-
сийский экологический оператор». 
Мероприятие организовано в парт-
нерстве с проектом «Выбираю чи-
стый воздух» и беговым сообществом 
Санкт-Петербурга PushkinRun. 

На площади Расстрелли перед 
Смольным собором ранним утром со-
бралось более 1000 человек «чисто по-
бегать». В одно и то же время с Север-
ной столицей к забегу присоединились 
9 регионов страны – Оренбургская, 
Свердловская, Кемеровская, Иркутская, 
Липецкая, Вологодская области, Забай-
кальский край, Дагестан. 

Цель акции - привлечь внимание к 
проблемам охраны окружающей среды 
– успешный тандем здорового образа 
жизни и бережного отношения к приро-
де. Мероприятие поддержали олимпий-
ские чемпионы лыжник Александр Лег-

ков и бобслеист Дмитрий Труненков, 
призер ультрамарафона Алена Рыбки-
на, а также ведущая канала МАТЧ ТВ 
Александра Лыскова и основатель со-
циального проекта «Звездный десант» 
Злата Чепурная. По итогам экозабега 
будут высажены деревья совместно с 
добровольцами движения «Волонтёры 
леса».

Спортсмены распределились по ди-
станциям в 5 км или 10 км, и даже самые 
юные участники пришли поддержать 
эту инициативу и участвовали в детском 
забеге на 400 м. А на финише никто не 
остался без награды – каждый участник 
забега получил памятную медаль из пе-
реработанного пластика. 

Многие пришли сюда не за победой. 
Больше – за единением – с природой, с 
красивейшим и величественным городом 
на Неве, с другими регионами РФ, с во-
лонтёрами и другими участниками. Не-
забываемые эмоции от мероприятия по-
лучили и прекрасные сотрудницы ООО 
«Эко-Экспресс-Сервис» Ольга Зорина и 
Екатерина Чебыкина, которые посвятили 
свой забег любимой компании и не менее 

любимому городу, которому исполнилось 
320 лет!

Редакция газеты «Общество и Эко-
логия», являясь информационным парт-

нёром Невского международного эколо-
гического конгресса, поздравляет коллег 
Ольгу Зорину и Екатерину Чебыкину, 
принявших участие в экозабеге. 

Напомним, по официальной инфор-
мации Оргкомитета НМЭК в 2023 году 
экоконгресс посетили более 1500 участ-
ников и представителей СМИ. В работе 
конгресса приняли участие 200 предста-
вителей федеральных и региональных 
органов исполнительной и законода-
тельной власти Российской Федерации, 
5 руководителей федеральных служб и 
агентств, 7 глав субъектов РФ. 52 госу-
дарства и территории приняли участие в 
работе экоконгресса, включая министров 
4 иностранных государств, представи-
телей 11 международных организаций и 
объединений, 3 глав иностранных парла-
ментов, а также 8 глав дипломатического 
корпуса.

Начинаем подготовку к следующему 
Невскому международному экологиче-
скому конгрессу.

Редакция газеты  
«Общество и Экология»

куда бежим? в чистое будущее!

17 июня 2023 года Комитет 
по природопользованию заклю-
чил два соглашения на Петер-
бургском международном эко-
номическом форуме. Одно из 
них посвящено экологическому 
благополучию водных объек-
тов, второе – обращению с опас-
ными отходами.

СПб ФИЦ РАН и Комитет по 
природопользованию будут об-
мениваться имеющейся в их рас-
поряжении научно-технической, 
нормативной и другой информа-
цией, касающейся совместных 
научно-исследовательских про-
ектов. Основные направления 
сотрудничества включили оценку 
современного состояния водных 
объектов Санкт-Петербурга при 
помощи натурных исследований, 
в том числе изучение явления 
«цветения» воды,  совместную 
разработку и апробацию на вод-
ных объектах Санкт-Петербурга 

современных методов, средств, 
приборов и оборудования для 
профилактики «цветения» воды 
и борьбы с указанным явлени-
ем, оценку возможных негатив-
ных последствий от изменений 
климата,оценку здоровья водных 
экосистем Санкт-Петербурга на 

основе биоэлектронных методов 
исследований.

«Сейчас Комитет совместно 
с научным сообществом зани-
мается вопросами снижения ди-
намики развития сине-зеленых 
водорослей в водных объектах 
Петербурга и для нас крайне важ-

но учитывать весь накопленный 
учеными опыт», - подчеркнул 
председатель Комитета по при-
родопользованию Александр Гер-
ман.

Второе соглашение заключено 
с «Национальной экологической 
компанией» и предполагает раз-
витие и укрепление связей в части 
обращения с опасными отходами 
на стабильной и долгосрочной 
основе. Направления взаимодей-
ствия включают организацию и 
модернизацию системы по об-
ращению с опасными, текстиль-
ными, органическими отходами, 
увеличение доли отходов, направ-
ляемых на утилизацию, наращи-
вание объемов эколого-просвети-
тельской работы.

«Эффективное решение за-
дачи по экологически безопас-
ному обращению с опасными 
отходам может быть достиг-
нуто совместными усилиями 

уполномоченных органов го-
сударственной власти субъек-
тов Российской Федерации и 
бизнеса, ориентированных на 
развитие экономики замкнуто-
го цикла», - отметил Александр 
Герман.

Напомним, в Петербурге со-
здана уникальная система сбо-
ра опасных отходов от населе-
ния. Она включает работу 505 
экотерминалов, 2 экомобилей и 
18 экопунктов, расположенных 
во всех районах города. С ад-
ресами стационарных пунктов, 
графиком работы экомобилей и 
перечнем принимаемых видов 
отходов можно ознакомить-
ся на Экологическом портале 
infoeco.ru и в новом чат-боте  
https://t.me/spb_sorting_bot

Источник:  
сайт Администрации  

Санкт-Петербурга -  
www.gov.spb.ru

развитие ЭкологическиХ 
проектов утвердили на пмЭФ

Когда есть возможность 
пробежаться утром по живо-
писной трассе в самом центре 
Санкт-Петербурга? Только в 
дни ПМЭФ!!

Традиционный забег «Мы 
Вместе» в рамках XXVI Пе-
тербургского Международно-
го Экономического Форума по 
историческому центру Санкт-
Петербурга открыл второй день 
программы Форума 15 июня 
2023 г. Забег стал благотвори-
тельным: по его итогам 5000 
метров дистанции, преодолен-
ной всеми участниками, компа-
ния G-Drive конвертирует в 22 
500 литров топлива. Оно будет 
предоставлено для заправки 
транспорта, который перевозит 
атлетов с ментальными особен-

ностями Специальной Олимпи-
ады России на тренировки и со-
ревнования по всей России. 

В забеге приняли участие 
более 1500 человек. Старт и фи-
ниш дистанции располагался на 
Исаакиевской площади. Перед 
стартом министр спорта Олег 
Матыцин открыл программу 
Спортивных игр ПМЭФ-2023. В 
торжественной церемонии так-
же приняли участие трехкрат-
ный победитель Олимпийских 
игр по греко-римской борьбе 
Александр Карелин и президент 
Федерации триатлона России 
Ксения Шойгу. Разминку для 
участников провели олимпий-
ские чемпионы – фигуристка 
Алина Загитова и гимнаст Артур 
Далалоян. Сигнал к началу забе-

га дал директор Центра спортив-
ной подготовки сборных России 
Георгий Брюсов.

Среди ранних пташек, ко-
торые зарядились бодростью и 
силой прекрасного утреннего 
Санкт-Петербурга, были и са-
мые спортивные сотрудники 
экологической компании «Эко-
Экспресс-Сервис»: начальник 
отдела эколого-гигиенического 
проектирования и оценки ри-
ска Вячеслав Ветров, бухгалтер 
Ольга Зорина и заместитель на-
чальника научно-аналитическо-
го отдела Екатерина Чебыкина. 
Спортсмены-любители достой-
но преодолели дистанцию по 
пустынным улочкам города к 
Исаакиевскому собору в честь 
своей любимой компании!

бодрое утро с пмЭФ
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10 июня 2023 года в Москве 
в Центральном Доме Россий-
ской Армии имени М.В. Фрун-
зе состоялся съезд землячества 
донбассовцев Москвы и отчёт-
но-выборная конференция. На 
мероприятие прибыли более 
200 делегатов, а также предста-
вители ряда дружественных ор-
ганизаций. 

С отчётным докладом высту-
пил председатель землячества 
донбассовцев Москвы академик 
РАН, заслуженный врач РФ Ген-
надий Онищенко. Он рассказал 
об этапах большого пути «москов-
ских донбассовцев» за последние 
5 лет, о той огромной работе и по-
мощи людям, как во время СВО, 
так и задолго до её начала. 

Из Донбасса специально на 
мероприятие поддержать земля-
ков приехала делегация Адми-
нистрации Донецка во главе с за-
местителем мэра города Юрием 
Сапрыкиным с приветственным 
словом от главы Донецка Алек-
сея Кулемзина. Также с привет-
ственным словом от руководства 
Москвы обратился представитель 
Департамента национальной по-
литики и межрегиональных свя-
зей столицы России начальник 
отдела Алексей Ширшов. Очень 
важно, что приветственное слово 
от главы ДНР Дениса Пушилина 
огласила Чрезвычайный и Пол-
номочный Посол Донецкой На-
родной Республики в Российской 
Федерации Ольга Макеева.

На мероприятие был пригла-
шён Союз донбассовцев Санкт-
Петербурга и Ленинградской об-
ласти.  

В своём выступлении мне 
была представлена честь привет-
ствовать земляков-донбассовцев 
от северной столицы России и от 
нашего Союза донбассовцев, дей-
ствующего в Санкт-Петербурге с 
2004 года. Именно в этот год, ког-
да на Украине в Киеве произошла 
«оранжевая революция» был со-
здан Союз донбассовцев, и в этот 
же год произошло знакомство с 
землячеством донбассовцев Мо-
сквы, которое было зарегистриро-
вано в 1997 году. 

Напомнил съезду о нашем 
взаимодействии, о совместных 
поездках в Донбасс, как до вой-
ны, так и во время войны, о про-
ведении огромного количества 
мероприятий в Москве, в Кие-
ве, в Петербурге и дал высокую 
оценку работе нашим старшим 

товарищам – московским дон-
бассовцам. После начала СВО 
землячество в Москве проводит 
огромнейшую гуманитарную 
работу, появляются новые люди, 
приходит молодёжь. В своём 
выступлении также рассказал 
съезду о работе в Петербурге, со-
здании Молодёжного совета Со-
юза донбассовцев и проведении 
крупных мероприятий, таких, 
например, как проведение в Ди-
скуссионном клубе «СРЕДА» 20 
октября 2022 года конференции, 
посвящённой 80-летию «Моло-
дой гвардии», совместно с пред-
ставителями Молодой Гвардии 
Единой России, 14 декабря 2022 
года в Доме журналиста кон-
ференции и концерта «Донбасс 
– Россия: единая душа, единая 
страна, единая песня» и благот-
ворительной акции «Новогодние 
подарки – детям Донбасса», по-
ездке с 9 по 12 февраля 2023 года 
в Донецк и Мариуполь, концерта 
в Доме журналиста 17 мая 2023 
года в память о 78-й годовщине 
Победы в Великой Отечествен-
ной войне и учреждении медали 
«За служение Донбассу и Вели-
кой России». 

Поездка из Петербурга в Мо-
скву к землякам была связана с 
ожиданием долгожданной встре-
чи и за день до съезда, 9 июня, на 
Ленинградском вокзале в Москве 
мне пришли стихи, которые я на-
звал «Донбассовцам» и прочитал 
на мероприятии в Доме Россий-
ской Армии 10 июня 2023 года.

ДОНБАССОВЦАМ

Наша память имперская,
Наша память советская,
Мы из гроба восстанем
И куски соберём
Той раздробленной Родины,
Что ковалась народами
Всех эпох именами
С древнерусских времён.

Мы донбассовцы смелые,
Мы донбассовцы сильные
И в печали и в радости
Шли в строю со страной.
И в Руси и в Союзе
Мы гордились традицией
На гора поднимая
Русский дух боевой.

Песни наши весенние
И любовь ошалелая
Из подземного царства
Прорывались до звёзд.
И шахтёры, и воины,
И поэты, и пахари
Мы державы хранители,
Мы России форпост.

После прочтения стихотво-
рения приступил к награжде-
нию. На съезде в Доме Россий-
ской Армии были награждены 
пять представителей земля-
чества донбассовцев Москвы, 
которые проводили огромную 
работу не только последние 
полтора года после начала 
СВО, не только с 2014 года, но 
гораздо раньше, как минимум с 
2004 года. 

Медали «За служение Дон-
бассу и Великой России» удо-
стоены:

1. Вице-президент Земляче-
ства донбассовцев Москвы, член 
Московской городской органи-
зации Союза писателей России, 
член Союза журналистов Рос-
сии, поэт Пётр Иванович Акаё-
мов;

2. Первый заместитель пред-
седателя Землячества донбассов-
цев Москвы, лётчик-космонавт, 
Герой Советского Союза Алек-
сандр Александрович Волков;

3. Почётный гражданин го-
родов Горловка и Харцызск, 
Первый заместитель председа-
теля Землячества донбассовцев 
Москвы Владимир Георгиевич 
Лунёв;

4. Заслуженный художник 
Украины, член Правления Зем-
лячества Донбассовцев Татьяна 
Витальевна Пономаренко-Леве-
раш;

5. Поэт, адвокат, автор двух 
поэтических сборников «Великая 
Россия» и «Мой император», член 
СПб РОКО «Союз Донбассов-
цев», специальный корреспондент 
газеты «Общество и Экология» в 
Госдуме РФ Владимир Викторо-
вич Хроменко. 

На съезде выступили замеча-
тельные люди Донбасса и гости, 
среди которых: Елена Романен-
ко — руководитель международ-
ной волонтёрской группы «Мо-
сква-Донбасс», член правления 
«Землячества донбассовцев»; 

председатель «Российского Обще-
народного Союза»,  Заслуженный 
деятель науки РФ, представитель 
Омского землячества Сергей Ба-
бурин, Татьяна Пономаренко-Ле-
вераш, представители Московско-
го Дома национальностей в лице 
руководителя Сергея Ануфриен-
ко, военные и многие другие. В 
работе Съезда приняла участие 
Анна Тув. В 2015 году её дом 
разбомбила артиллерия ВСУ, по-
гибли муж и старшая дочь, а она 
лишилась руки. В данный момент 
Анна живёт в России. Её выдвига-
ли на Нобелевскую премию мира.

Состоялись выборы предсе-
дателя на новый 5-летний срок 
– председателем вновь стал Ген-
надий Григорьевич Онищенко, 
который достойно представляет 
Россию и Донбасс. 

После официальной части и 
выступлений состоялся концерт 
замечательных артистов, пред-
ставление модной коллекции и 
дружеская трапеза. 

Одним из важнейших сопут-
ствующих факторов меропри-
ятия было общение земляков 
вне официальной обстановки и 
обсуждение самых актуальных 
вопросов и проблем нынешнего 
времени: фронтовая обстановка, 
гуманитарная помощь, вопросы 
геополитики, взаимодействие, 
распространение книг, газет, бу-
клетов.

Отчётно-выборная конферен-
ция прошла на высоком уровне, 
на ней прозвучали Гимн России 
и Гимн Донбасса, минутой мол-
чания помянули ушедших в мир 
иной. 

Сама по себе работа и раз-
витие землячества донбассов-
цев Москвы даёт очень важный 
пример системной деятельнос-
ти, идеологической мотивации, 
творчества и духовной крепо-
сти. Донбассовцы испокон веков 
жили и действовали на благо го-
сударства Российского, его укре-
пления и процветания. 

Сергей Лисовский,  
главный редактор газеты  
«Общество и Экология»,  

председатель  
Санкт-Петербургской  

региональной  
общественно-культурной  

организации  
«Союз Донбассовцев»,  

12 июня 2023 года

на съезде землячества донбассовцев 
москвы выбрали председателя
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Ставропольское казачье войско все 
33 года своего существования было 
неотъемлемой частью Союза казаков 
России.

Твердо уверены, что во главе с ата-
маном Ставропольского казачьего вой-
ска Стригуновым Д.В., так будет всегда. 
Более того, ответственно заявляем, что 
Ставропольское казачье войско ни в ка-
кие движения, союзы, объединения всту-
пать не намерено.

Ставропольское казачье войско ведет 
активную деятельность в общественной, 
политической, экономической, патриоти-
ческой, социальной и культурной сферах 
Ставропольского края, Северного Кавка-
за и всего Юга России. Мы многочислен-
ные, самодостаточные, состоятельные. 
Имеем достойные представительства в 
органах власти, силовых структурах, в 
политических и общественных сегмен-
тах общества.

Все решения направления деятель-
ности нашего войска обсуждались и при-
нимались коллективно на кругах, сходах 
правлениях, с дальнейшим беспреко-
словным претворением в жизнь атаманом 
Ставропольского казачьего войска.

Отказ от дальнейшего выполнения 
принятых нами решений, отказ от всего 

достигнутого нами, это путь в никуда, 
возврат даже не в прошлое, а в позапрош-
лое. Мы твердо считаем это неприемле-
мым.

Братья казаки, особенно сейчас, в дни 
проведения Специальной Военной Опе-
рации, когда на кону стоит судьба нашей 
Родины, всего Русского Мира, казачество, 
как и все народы России, должны быть, 
как никогда, консолидированы в дости-
жении победы с мировым неофашизмом 
и терроризмом.

К сожалению, в последние два, три 
года Ставропольское казачье войско было 
изолировано от работы в Союзе казаков 
России. Нас не приглашали на Советы 

атаманов, не отвечали на телефонные 
звонки. Возможно это было на фоне пан-
демии, или других каких-либо причин, но 
факт есть факт!

Даже в преддверии проведения Боль-
шого круга в Казани, нами не было полу-
чено официального приглашения на Круг. 
Мы отстранены от участия в Большом 
Круге. Более того, атаману Стригунову 
Д.В. было сказано  — на Круг не являть-
ся!

Выше сказанное и стало причиной со-
здания нашего обращения, чтобы довести 
нашу твердую позицию по всем вопро-
сам для всего казачества, а так же казаков 
и атаманов Союза казаков России.

Обращение обсуждено и поддержано 
в хуторах, станицах, на кругах и в отде-
лах, в столичной сотне Ставропольско-
го казачьего войска, Курортном отделе 
Ставропольского казачьего войска, а так-
же в подразделениях Конвоя Памяти Им-
ператора Николая II.

Принято на войсковом Правлении, Со-
вете атаманов Ставропольского казачьего 
войска, в присутствие Совета стариков, 
с благословения войскового священника 
отца Гавриила Коневиченко.

Без претензий и с большим уважени-
ем ко всем Войскам, округам и отделам, 
и всему Союзу казаков России. Удачи и 
мудрости казачьей в проведении ХI Боль-
шого Круга Союза казаков России в го-
роде Казань. Слава Богу, что мы казаки!

По поручению Войскового Правле-
ния, Совета атаманов, Совета стариков 
Ставропольского казачьего войска Союза 
казаков России Атаман Ставропольского 
казачьего войска  Стригунов Д.В.

20 июня 2023 года, г. Ставрополь
От редакции газеты «Общество и 

Экология»: Видеообращение можно по-
смотреть на канале «Эко-Русь» на Рутуб  

Казачья община «Невская сечь», действующая при храме Тихвинской иконы Божи-
ей Матери в городе Сестрорецке приглашает заинтересованных граждан для плетения 
маскировочных сетей для воинов России, находящихся на СВО - на улице Коммуна-
ров дом 26 открылась АРТЕЛЬ.  Время работы с 10.00 до 20.00. 

Источник: сайт Духовно-просветительского центра Сестрорецка -  
www.sestroretsk.com

приглаШаем

обращение  
ставропольскиХ казаков

обращение ставропольского казачьего войска к большому кругу союза казаков россии, 
совету атаманов союза казаков россии, ко всем казакам союза казаков россии


